
 

会   議   録 

件 名 令和３年度第１回富里市福祉有償運送運営協議会 

日 時 
令和３年６月２３日（水） 

午後１時３０分～午後２時 

場 所  富里市役所本庁舎３階第３会議室    ※控室 ３階第２会議室 

出 

席 

者 

（委 員） 富里市福祉有償運送運営協議会委員 ５名  

※ 佐藤義尚委員（代理：佐藤貴之氏） 

※ 伊藤賢委員（欠席）  

（説明者） 特定非営利活動法人みのり福祉会 

（事務局） 高齢者福祉課  中澤課長  押尾副主幹  内田 

（傍聴人） なし 

議 題 
（１）会長・副会長の選任について 

（２）福祉有償運送の新規登録について 

会    議    概    要 

１ 開会：事務局 

【司会】 

ただいまより、令和３年度第１回富里市福祉有償運送運営協議会を開会いたし

ます。 

  なお、この会議につきましては、本協議会設置条例第６条第２項の規定により、

委員の過半数の出席により成立いたします。 

本日は、代理出席を含め、委員５名の出席を頂いておりますので、この会議は

成立することをご報告いたします。 

 

 

２ 委員紹介：事務局 

【司会】 

つづきまして、今回の会議が、今期委員で初めての開催となりますので、各委

員のご紹介をさせていただきます。紹介につきましては、名簿の順に行わせてい

ただきます。 

富里市健康福祉部長 森
もり

 秀樹
ひでき

 様 

京成タクシー成田株式会社 代表取締役社長 藤 倉
ふじくら

 孝 一
こういち

 様 

富里市身体障害者福祉会 理事 村田
むらた

 性次
せいじ

 様  

富里市シルバークラブ連合会 会長 髙
たか

橋
はし

 保夫
やすお

 様 

富里市社会福祉協議会 副会長 石 川
いしかわ

 政
まさ

江
え

 様 

関東運輸局千葉運輸支局 首席運輸企画専門官 佐藤
さとう

 義
よし

尚
ひさ

 様 



を代理いたしまして 関東運輸局千葉運輸支局 佐藤
さとう

 貴 之
たかゆき

 様 

千葉交通労働組合 書記長 伊藤
いとう

 賢
さとし

 様 

以上でございます。 

 

ここで、事務局員の紹介もさせていただきます。 

 

高齢者福祉課長の中澤でございます。 

高齢者福祉課包括支援班長の押尾でございます。 

高齢者福祉課包括支援班の内田でございます。 

 

 

３ 議題 

■議題（１）会長・副会長の選任について 

【司会】 

  では、これより議事に移らせていただきます。 

 

本協議会設置条例第６条第１項の規定により、会長を会議の議長と定めており

ますが、第５条第１項の規定により、会長及び副会長は互選により選任すること

となっておりますことから、会長が選出されるまでの間、事務局で仮の議長を務

めさせていただきます。中澤課長よろしくお願いします。 

 

 

【課長】 

会長が選出されるまでの間、議長を務めさせていただきます、高齢者福祉課長

の中澤です。よろしくお願いいたします。 

まず初めに、本日、傍聴人はいないことをご報告いたします。 

 

それでは、議事に入ります。 

議題(2)、会長及び副会長の選任について を議題とします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局】 

会長及び副会長の選任の方法につきましては、本協議会設置条例第５条第１項

の規定により、委員の互選となっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

【課長】 

それでは、まず会長について、委員の皆様から、自薦、他薦がございましたら、

ご発言願います。 

 

【委員】 

  森委員を推薦します。 

 

【課長】 

 ただ今、森委員が推薦されました。今回の会長につきましては、森委員という

ことでよろしいでしょうか。 

《異議なし》 



【課長】 

それでは、会長については森委員に務めていただきます。 

ここで私は仮議長の役を解かせていただきます。ご協力ありがとうござい 

ました。 

 

【司会】 

  森会長は、議長席へのご移動をお願いいたします。 

   

早速ではございますが、森会長より一言ご挨拶をお願いいたします。 

 

【会長】 

皆さまこんにちは。 

僭越ではありますが会長のご指名でございますのでしばらくの間、会長を務め 

させていただきます。会の進行にご協力くださいますようお願いいたします。 

 

【司会】 

  ありがとうございました。ここからは会長に議事を進行していただきます。 

森会長、よろしくお願いいたします。 

 

【会長】 

それでは議事に戻ります。副会長について委員の皆様から、自薦、他薦がござ

いましたら、ご発言願います。 

 

【委員】 

  髙橋委員を推薦します。 

 

【会長】 

 ただ今、髙橋委員が推薦されました。髙橋委員を副会長とすることでよろしい

でしょうか。 

それでは、副会長については髙橋委員に務めていただきます。よろしくお願い

いたします 

 

 

議題（２）福祉有償運送の新規登録について 

【会長】続きまして、議題(2)福祉有償運送の新規登録について を議題とします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局】 

  はい。それでは、議題(2)につきまして、概要を説明いたします。 

現在、四街道市、成田市にて福祉有償運送を行っております【特定非営利活動

法人みのり福祉会】が本市の福祉有償運送に新規登録することについて協議いた

だくものです。具体的な内容については、審議資料に基づきまして、申請者であ

ります【特定非営利活動法人みのり福祉会】から説明員を派遣いただいておりま

すので、説明を頂きたいと存じます。 

なお、本資料につきましては、運転免許証の写しや名簿などの個人の情報が多

く含まれておりますので、個人情報保護の観点から、この会議終了後に事務局に

て回収させていただきます。 

ご了承いただきますようお願いいたします。以上でございます。 



 

【会長】 

はい、それでは、事業主体であります【特定非営利活動法人みのり福祉会】の

説明員の入室をお願いします。事務局は準備をお願いします。 

 

《みのり福祉会入室》 

 

【会長】 

それでは、審議資料に基づき【特定非営利活動法人みのり福祉会】さんから説

明をお願いします。 

 

【特定非営利活動法人みのり福祉会 説明員】 

本日はお時間をいただきましてありがとうございます。 

特定非営利活動法人みのり福祉会居宅介護事業所ルートの板嶋と申します。 

みのり福祉会としては、四街道市、佐倉市を中心にグループホームやＢ型事業所、

放課後デイサービスを行っております。また、昨年１１月から居宅介護の参入をし、

そのなかで福祉有償運送の要望があったため、現在四街道市、成田市で既に運行し

ています。先月佐倉市の協議会で認可をいただき、富里市も一緒に申請ができれば

良いなということで待機中であります。 

富里市の方で２名利用登録をいただいていますが、登録がまだの方も複数名いらっ

しゃいます。 

障害者施設なので、今のところ障害者限定ですが、将来的には高齢者もお手伝いが

出来ればと思っています。 

 

【会長】 

  ありがとうございました。ただ今説明のありました内容について、質問がござ

いましたら発言いただきたいと思います。 

 

【委員】 

運用の形態はどのように想定していますか。また、富里市の病院まで送迎する

ことがありますか。 

成田、佐倉、【特定非営利活動法人みのり福祉会 説明員】 

四街道の方は、遠方の病院へ通院する方が多く、というのは、普通のタクシー 

だと料金が高くついてします。また、普通の公共交通機関の利用が難しく、家族 

の付き添いができない方や意思疎通の難しい方のフォローやアドバイスを１対 

１で行っています。 

【委員】 

富里市を区域に含めようと考えたのは、どのような経緯ですか。 

【特定非営利活動法人みのり福祉会 説明員】 

富里市も近隣であり、よく通るルートであることから、富里市民の方にも使っ 

ていただきやすいのではと考えました。 

 

【会長】 

それでは、他に質問がないようですので、これから協議に入りたいと存じます。 

【特定非営利活動法人みのり福祉会】さんは、ここで一旦ご退席願います。 

 

《みのり福祉会退席》 



 

【会長】 

  それではお諮りいたします。【特定非営利活動法人みのり福祉会】における福

祉有償運送の新規登録について、ご異議等ございますでしょうか。 

 

《異議なし》 

 

  異議なしのため、本件については、申請のとおり協議が調ったものといたしま

す。 

  申請者に対し、協議が整ったことをお伝えしますので、【特定非営利活動法人

みのり福祉会】の説明者を再度入室させてください。 

 

《みのり福祉会入室》 

 

協議の結果、議題(2)福祉有償運送の新規登録については、申請のとおり可決い 

たしましたことをお伝えいたします。 

これにより、新規登録申請者である【特定非営利活動法人みのり福祉会】さん 

に、後日「運営協議会において協議が調ったことを証する書類」を交付します。 

 

  これで議題(2)は終了いたします。 

  【特定非営利活動法人みのり福祉会】さんは御退席ください。 

 

《みのり福祉会退席》 

【会長】 

  以上を持ちまして、本日の議題を全て終了しました。進行を事務局にお返しし 

ます。 

 

４ その他 

【司会】 

森会長ありがとうございました。 

次第４のその他でございますが、委員の皆様から何かございましたら お願い 

いたします。 

 

・関東運輸局千葉運輸支局 運輸企画専門官 

 佐藤様より 

 

会議の趣旨とは異なりますが、コロナ禍による移動需要の低下により、公共

交通機関の経営が悪化している状況であり、コロナ禍が明けたら公共交通機関

の方がいない、という状況を避けたいため、感染対策を十分行い、公共交通機

関の利用をお願いしたいと思います。 

 

【司会】 

佐藤様ありがとうございました。 

その他、何かございますか。 

 

ないようですので事務局からご連絡いたします。審議資料につきましては個人 

情報保護の観点から回収させて頂きます。退席時に机上に置いていただきますよ 

うお願いいたします。 

また、今後の予定でございますが、NPO法人富里ビークルサービスの更新登 

録が令和４年６月２６日まで、社会福祉法人大成会の更新登録が令和５年３月２ 



６日まで、となっておりますので、今期につきましては、今のところ開催の予定 

はございません。今後、協議する必要のある案件が発生しましたら、またご連絡 

させていただきます。 

  最後になりますが、若干早めではございますが、次期委員の推薦については 

来年２月下旬頃に推薦書を送付したいと思います。その際は、よろしくお願い 

いたします。 

 

５ 閉 会【司会】 

 

【司会】 

以上を持ちまして令和３年度第１回富里市福祉有償運送運営協議会を閉会い 

たします。 

本日は、お忙しい中御審議いただき、ありがとうございました。 

 


